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Вице-чемпион Донецка «АРПИ» занял на турнире последнее 6-е место. Выступление
своей команды на «Donbass Оpen Cup-2013»
проанализировал президент команды 
Эдуард
Босенко
:

  

- Турнир получился очень полезным для нашей команды. Мы изначально его
рассматривали как этап подготовки к зимнему чемпионату, а также хотели проверить
ближайший резерв и наиграть связи. Как ни странно, результатом мы довольны. Я не
имею ввиду итоговое положение команды, а то, что мы увидели после работы на сборах.
В общем-то, с тренером команды мы предполагали, что команда будет внизу итоговой
таблицы, так как эти игры рассматривались как продолжение сборов. Поэтому важно
было посмотреть на ребят в играх после нагрузок. По некоторым игрокам сделали
определенные выводы, а в целом, повторюсь, остались довольны увиденным. Отмечу
высокий уровень команд, которые участвовали в турнире. Жаль, что сыграли только три
игры. Хотя с другой стороны четвертую мы могли бы и не выдержать физически. 

  

- Во всех играх игроки «АРПИ» сами того не желая давали фору сопернику в виде
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нескольких пропущенных мячей, а затем делами все возможное чтобы сравнять
счет. Но не хватало чего-то немногого. Почему так получалось? 

  

- Действительно, не хватало чуть-чуть. С «ЛТК» нам немного не повезло. Должны были
забивать третий мяч, но пропустили в пустые ворота. Похожая ситуация была и с
«Монолитом». Что тут скажешь? Воспитывали волю к победе. Хотели посмотреть,
сможем отыграться после 0:3, или не сможем. Такой себе эксперимент проводили. Это,
конечно, шутка. А если серьезно, то нет на данный момент у нас двух четверок.
Молодежь еще не готова играть на таком уровне. К сожалению, не получилось
подобрать сбалансированные четверки. Есть дисбаланс в команде. Отсюда и ошибки,
которые приводили к таким результатам. Но дальше так продолжаться не может.
Поэтому работа по решению этого вопроса продолжается.

  

Пресс-служба АМФД
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